

En función de autocrítica, PRI debe corregir lo que no ha funcionado: diputado Yunes



MÉXICO (SILVIA ARELLANO).- José Francisco Yunes, diputado del PRI, dijo que en función de autocritica su partido debe corregir lo que no ha funcionado.

"Sin duda los órganos específicos que se da estatutariamente como lo hace siempre, con independencia de los resultados se debe realizar y reflexionar cada uno de los comicios, las razones como a los argumentos, los alcances, los perfiles y en función de eso tomar decisiones.

https://www.milenio.com/politica/en-autocritica-pri-debe-corregir-lo-que-no-ha-funcionado-yunes